
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

あおもり認定看護管理者会  

第２回総会報告 

 平成 27 年 1月 25 日（日） 青森県立中央病院 大会議室で、第 2回総会が開催されました。

ご欠席された方は、同封の資料をご参照ください。 

 

会員数：36 名、総会出席者：25 名、委任状：11 名で 2分の１以上の出席がありましたので、

総会が成立いたしました。総会では、事業計画案、予算案、あおもり認定看護管理者会細則につ

いて審議され、承認されました。 

今年は、総会と同日に研修会・実践報告会を開催いたしました。研修は「青森県の医療政策」

と題して、青森県医療薬務課長 楠美祥行先生をお招きし、ご講義いただきました。実践報告会

は、4題の発表がありました。どの発表も大変興味深く、これからの実践に役立つ内容で、活発

に意見交換されました。実践報告会は始めての試みでしたが、大変好評でしたので、今後も継続

できたらと思っています。 

今回もアンケートにご協力いただきました。アンケート結果は、裏面に結果を掲載しています

ので、ご覧ください。 

初年度の今年は、地盤固めの年でした。少しずつ活動を拡大していきたいと思っていますので、

皆様ご協力の程、よろしくお願いいたします。ご意見、ご要望は下記連絡先までお気軽にお寄せ

ください。 

2015.4.2 

連絡先：事務担当 
青森県立保健大学 看護学科 村上眞須美  m_murakami@auhw.ac.jp 

講師：楠美祥行先生 

体調が悪い中、無理をして

おいでいただきました。 

総会の様子 

実践報告会の様子 



 
アンケート結果 

図１ 研修会に参加して 

図２ 実践報告会に参加して 

研修会の改善点

できれば土曜日がいいです。（６人）
日・祝以外　月～土のいずれかが良い。
駅からアクセスが良い場所が良い。（2名）
2000円は高かったのではないか。

実践報告会の改善点
できれば土曜日がいいです.（２人）
発表時間は守っていただいた方がよい.
質疑応答の時間をもう少し多くとって欲しい.（2名）
もっとたくさんの活動報告が聞きたい.
とても良かったので、もっと時間を確保して欲しい。
このままで良い.

今後取り上げて欲しいテーマ
引き続き県の看護師確保対策についての取り組みについて
院内教育について
「うつ」について：病休から復帰のタイミング、復帰してからの支援など
メンタル面に関する研修
労務管理に関すること、財務に関すること
地域包括ケアシステムに関すること
実践報告会は引き続きやって欲しい。
退院支援に関する実践報告会
看護職の教育支援の変化、あり方など

あおもり認定看護管理者会に期待すること
研修、発表報告会を充実させ、学びの場としてこれからも期待します。
退職された看護部長のマネジメントにつてお話を聞いてみたい。（経験談、問題解決方法など）
実践報告会は具体的な取り組みについてディスカッションもでき、今後も継続してほしい。（2名）
平成27年度～研修会が2回に増えるようですので、都合つく限り参加し、自己研修の場としたいです。
情報共有の場として継続してほしい。
看護管理に関する研修会の実施。
認定看護管理者の交流になり、研修も兼ねていただくと勉強にもなり良い。ぜひ継続していただきたい。
今回のように会員以外の参加はうれしいと思いました。継続していただきたいと思います。
今後もNetw orkを強く、看護の質向上にむけて、情報共有や教育の場であってほしいと思っています。
ホームページを作ってリアルタイムで情報交換できるようにしてはどうでしょうか。
困っている病院の相談にのって欲しい、そのようなシステムを作って欲しい。

その他

お弁当がおいしかったです。

W eb上で情報共有や意見交換ができたらどうかと思います。

昨年も今年も、たまたま看護協会の理事会と連日になっていました。遠方から青森市に2日連日はきつい方もいる
かと思います。ちょっとずらして土曜日開催すると、日曜日ゆっくり休めるなと思いました。日曜日だと長期間連
チャンというきつい状況になってしまいます。私は認定看護管理者ではありませんが、病院の副部長という立場に
あり、学べるものがあると思って参加させていただいております。認定看護管理者でないのに受け入れていただき
ありがとうございます。

各管理者の実践報告を聞いてとても刺激になり自分自身も頑張ろうと思いました。又、とても参考になりました。
会員の名簿一覧があった方がいいと思う。

サードの同期の方の活動が、しっかり実践されていた。その報告が聞けてはげみにもなり、自分も頑張らないとと
思いました。ありがとうございました。

参考になる報告・ご意見ありがとうございました。

この時期の開催は雪の関係で大変です。又、各施設の主要メンバーが会員となっていることもあり、災害や施設
で何かあった時に天候ですぐに対応できないことも考えられるので時期を検討してください。

大変活発な報告会で良かったと思います。皆さんの取り組み参考になりました。

青森県の看護を全国に発信してほしい。


